
 Jahresbericht Volley WM 2024  

 

Sehr erfreulich ist, dass wir 14 Frauen sind, die ziemlich regelmässig im Training erscheinen. 

So können wir meistens mit genügend Leuten Volleyball spielen. Das macht auch mehr Spass 

so.  

Ein grosses Danke an Vroni, die unsere Trainings immer souverän und auch unterhaltsam 

leitet. 

Da wir in der letzten Saison in die 2. Liga abgestiegen sind, fällt es uns bedeutend leichter mit 

den anderen Mannschaften mitzuhalten. Das zeigt sich auch an den Resultaten, drei von vier 

Matches konnten wir bis jetzt für uns entscheiden.  

Neben dem Volley ist uns die Geselligkeit auch sehr wichtig. Im Frühling feiern wir den 

Saisonschluss immer mit einem Essen in einem Restaurant. Danebem nehmen viele von uns, 

an den vom SVD organisierten Anlässen, wie das Bräteln und den Chloushöck teil. Auch das 

Weihnachtsessen darf nicht fehlen. Bei Fondue Chinoise und feinen Beilagen wird immer viel 

gelacht . Das Highlight ist an diesem Abend ist das Wichteln, das für viel Spannung und 

amüsante Momente sorgt. Auch verbringen wir seit ein paar Jahren ein Wochenende 

zusammen. Bis jetzt mit Skifahren  und vielleicht ein anderes Jahr auch mal mit Wandern . 

Die nächste Spielrunde werden wir am 23.Januar.2025 bestreiten. 

Monika Bürgin 


